



Carlos Capurro Dupré nuevo Director Hospital de San Fernando

“Queremos brindar una atención oportuna entregando soluciones de manera rápida a nuestros pacientes”

Recientemente, fue presentado ante la comunidad funcionaria el nuevo director del Hospital San Juan de Dios de San Fernando, el ingeniero civil industrial Carlos Capurro Dupré, quien se adjudicó el cargo a través del sistema de Alta Dirección Pública (ADP).

El director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez Bocaz, realizó la presentación oficial en un acto desarrollado en la sala MEL del establecimiento, la cual contó con la presencia del equipo directivo, jefaturas, coordinadores de servicios clínicos, unidades de apoyo, departamentos y representantes de los cuatro gremios locales.

La autoridad regional destacó la amplia trayectoria de Carlos Capurro, quien ha desempeñado funciones como subdirector administrativo y director del Hospital Regional de Concepción. Además, fue subgerente general de Clínica Universitaria Concepción (actualmente Clínica Andes Salud Concepción) durante seis años, gerente de operaciones de la Clínica Sanatorio Alemán y, recientemente, jefe de la división de Fomento e Industria en el Gobierno Regional del Biobío.

Para el director del Servicio de Salud, la llegada de quien ahora encabeza el hospital, "ha generado una alta expectativa por parte de la

comunidad hospitalaria. Carlos tiene una vasta experiencia, asume el cargo mediante la Alta Dirección Pública y se integra a un equipo directivo que ya está conformado, donde hace poco tiempo se sumó el nuevo subdirector administrativo, y está dispuesto a asumir los desafíos para el presente 2025. Desearle el mejor de los éxitos, no tan solo él, sino a todos los funcionarios de este importante hospital, y que podamos cumplir con las expectativas que tienen nuestros usuarios respecto a la atención, a los tiempos de espera y avanzar en los proyectos que tiene este establecimiento, para fortalecer la resoluntividad ante la comunidad".

Por su parte, el nuevo director del Hospital San Fernando quiso iniciar su rol "saludando a toda la comunidad hospitalaria. En estas primeras horas, puedo apreciar un ambiente de trabajo en equipo, donde tenemos que trabajar en conjunto para dar soluciones, por ejemplo, en la disminución de las listas de espera o que las organizaciones e instituciones locales se sientan orgullosa de este hospital, lo mismo para los funcionarios que se sientan contentos de trabajar acá, la que es su segunda casa donde tenemos que venir a aportar con nuestros conocimientos, capacidades, para dar soluciones a los problemas de salud que hoy existen



en el país, brindando una atención oportuna, dándole soluciones a la gente de forma rápida".

Agregó que "hoy somos parte de este establecimiento, donde espero aportar con el conocimiento y la trayectoria que tengo en el sector salud con más de 30 años de trabajo, donde esperamos cumplir con los objetivos como avanzar en la normalización del hospital, para

que los usuarios se sientan contentos de tener un importante centro asistencial para la ciudad de San Fernando y sus alrededores".

Finalmente, informar que Carlos Saavedra Espinoza, quien fuera director (s) antes de la llegada del director titular, asumió funciones como subdirector administrativo por Alta Dirección Pública a partir del 2 de enero del presente año.

